

園だより

令和5年7月1日

南大沢保育園

2, 3日前から、園庭の植え込みからセミの鳴き声が聞こえ始めました。「ねえ、先生、セミがほしいの。セミとって!」と、かわいくおねだりする声も聞こえてきます。トコトコ組さんでしょうか。そろそろ幼児クラスの園児さんたちが、「虫網貸して下さーい」とやってくる頃。以前は、7月に入ってから本格的に雨空が続いたものですが、近年は様子が変わってきています。早く夏が来てもよいように、水遊びや虫取りの支度を急ぎましょう。



先週は、幼児クラスの園児さんが蒔いた、さやいんげんが実りはじめました。初物はドンドン組が収穫して調理室の先生にゆかりあえにしてもらいました。少し小さめでしたがとても柔らかく、野菜自体のおいしさがわかり、普段よりも箸が進んでいたそうです。土手になった梅の実は、30キロほど収穫し、一部保育園で梅干しを作ります。例年になく美しい果実で、出来上がるのが楽しみです。南大沢小学校の5年生が昨年と一昨年に植えてくれたブルーベリーの鉢植えにも実がなりました。昨年は、実がなった途端に、ブルーベリーとは知らない園児さんが若い実をおままごとに使ったようで、誰の口にも入らなかったのですが、今年はドンドンさんに一粒ずつでも食べてもらえると良いと思います。市街地で育つ園児さんたちですが、雨が沢山降って野菜や果物がなっ、皆で収穫して楽しく食べる経験を、大人になっても忘れずにいてくれれば何よりです。

梅雨が明けると厳しい暑さがやってきて、朝夕の外遊びでさえも難しくなってきます。適宜水遊びやプール遊びを取り入れて、涼をとったり、体を動かしたりして、楽しい時間を過ごしなが暑さに負けないように過ごしていきます。健康の源は生活のリズムから。夏こそ早寝・早起き・朝ごはんを心掛けて、元気に登園して下さい。

プール遊び・水遊びについて

先週末に幼児クラスの園児さんにプールの安全と、水を大切に使うお約束のお話をしました。4日(火)からプール遊びを始める予定です。お二階のクラスは原則梅雨明けを待ってからになりますが、気温や天候を見て水遊びを開始します。職員も安全・衛生管理の確認をしっかりと行いました。安全に楽しく夏を過ごしたいと思います。

今月の予定

1日(土)	陶芸教室	13日(木)	2~5歳クラス身体測定
3日(月)	アートクラブ ドン	14日(金)	給食会議
5日(水)	スポーツクラブ	17日(月)	海の日<<休園>>
6日(木)	乳児健診 10:00~	19日(水)	スポーツクラブ
7日(金)	七夕集会		誕生会
10日(月)	アートクラブ ナゼ・グン	20日(木)	避難訓練
11日(火)	リトミック	21日(金)	子ども夏まつり
12日(水)	スポーツクラブ	22日(土)	大掃除 職員会議
	0,1歳クラス身体測定	27日(木)	職員会議

21日 子ども夏まつり

例年、梅雨明けに保護者会さんの力をお借りして盛大に夕涼み会を行っていましたが、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い令和2年、令和3年は見送りました。昨年度から形を変えて子ども夏まつりとして開催しています。今年も同じ形で開催することにいたしました。露店の売り子さんはドンドン組担当。保護者会さんからは、ヨーヨー釣りと、おもちゃを提供していただきました。ありがとうございます。今年は晴れますように！通常保育の中で行うので、いつも通りの時間に登降園してください。

お知らせとお願い

- ・園舎改築工事について、全体のスケジュールが2~3ヶ月後ろにずれる方向で行程が変更になる予定です。進捗状況について、随時お報せいたします。
- ・7月8日に、保育園をお休みする予定がある場合は、早めにお知らせください。
- ・夏は保育園で着替えをする機会が多くなります。靴下や下着が迷子になりやすいようです。記名のご確認をお願いいたします。